

Kreuzweg-Projekt der 7S –Klasse:

Einen aktuellen Zugang zum Thema „Kreuzweg“ wählten Schülerinnen der 7S Klasse im Rahmen des katholischen Religionsunterrichtes: Basierend auf Powerpoint-Folien mit markanten Stichworten zu den einzelnen Kreuzwegstationen ergänzten sie diese mit eigenen Gedanken und Bildern. Geworden ist daraus ein eindrucksvolles Gesamtwerk, deren Präsentation in der Woche vor den Osterferien in der Aula des Gymnasiums nicht nur die LehrerInnen und SchülerInnen zum Verweilen und Nachdenken anregte; auch die Präsentation auf den Bildschirmen in der Pfarrkirche Hartberg im Rahmen eines Gottesdienstes in der Fastenzeit erhielt positiven Zuspruch.

Mag. Johannes Steinbauer